
 様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

戸畑警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和６年９月２６日 午前１０時１０分 から 

 令和６年９月２６日 午前１１時２５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          戸畑警察署３階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会  会長以下８名 

 

  

 

警 察 署        

 署長、副署長、刑事管理官、総務課長、会計

課長、警備課長、地域課長、生活安全係長、交

通指導係長、事務局 
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【定期会における通常点検・表彰伝達、留置施設視察】 

【会長挨拶要旨】 

 （警察官による通常点検・表彰伝達等を視察して） 

 協議会委員にとてもいい体験をさせてもらい、警察官の強さとたくましさ、また、

警察署の士気の高さを強く感じた。 

 

【署長挨拶要旨】 

 平素から戸畑警察署の運営及び業務へのご理解、ご協力に感謝申し上げる。 

本日、委員の方々には、警察が毎月、定期会の日に実施している通常点検、表彰

伝達、及び当署留置施設について視察していただいた。 

警察活動の一端を見ていただいたわけであるが、ご意見、ご要望があれば、忌憚

のないご意見を聞かせていただき、今後の運営に生かしていきたいと考えている。 

 

【自己紹介】 

○ 新規戸畑警察署協議会委員自己紹介 

 

【議事】 

１ 情勢報告（総務課長） 

２ 雑踏警備の実施結果について（警備課長） 

３ 警察庁長官賞受賞事件の概要について（刑事管理官） 

 

 

【質疑応答】 

○ 委員から「すでに交通安全施設改善要望として提出していた信号機サイクルの

変更等５件の進捗状況について」の質疑があり、交通指導係長から「いずれも前

向きに検討しており、うち１件については早急に改善予定である」旨回答した。 
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○ 委員から「闇バイトの実態等について」の質疑があり、総務課長から「闇バイ

トとは SNS やインターネットを通して著しく高額な報酬の支払いを示唆するな

どして犯罪の実行者を募集し、強盗や詐欺等に加担させるものであり、現在、増

加傾向にある。その対策として、警察庁をはじめ福岡県警においても、県民が闇

バイトを通じて犯罪実行者とならないよう、各種 SNS、防犯教室、その他各種

機会を通じた広報啓発活動を展開している。」旨回答した。 

 

○ 委員から「金属盗の発生状況と対応策について」の質疑があり、刑事管理官か

ら「当県下において、令和６年上半期に１７８件発生している。発生場所は工事

現場が最多であるが、会社事務所や資材置き場などでも発生している。金属盗の

対応策として、会社敷地内の防犯システム強化、取引価格が高く狙われやすい銅

線ケーブル等の保管管理の強化、会社敷地内等に出入りする業者の身分確認等の

強化をお願いする。」旨回答した。 

 
 

 

【通常点検の視察状況】 
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【留置施設の視察状況】 

 
 
 

 

【戸畑警察署協議会会長挨拶】 

 
 

 

 

 

 

 

 


